

# ASPIRASI WARGA

## Kodim 0706/Temanggung Selenggarakan Pembinaan Jaring Mitra Karib

Achmad yonathan alexander - [TEMANGGUNG.ASPIRASIWARGA.COM](http://TEMANGGUNG.ASPIRASIWARGA.COM)

Nov 1, 2022 - 11:27



*Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Denver MH Napu, S.E, M.M membuka secara langsung kegiatan Binjaring Mitra karib.*

TEMANGGUNG - Kodim 0706/Temanggung, menyelenggarakan kegiatan Pembinaan Jaring Mitra Karib Semester II TA 2022 untuk menjaga dan meningkatkan hubungan silaturahmi Satuan Komando Kewilayahan (Satkowil) dengan segenap mitra karib di Gedung Sarwa Guna Makodim 0706/Temanggung Jalan Diponegoro No.39 Temanggung. Selasa (1/11/2022).

Kegiatan yang bertemakan "Mewujudkan Binter TNI AD Yang Adaptif Melalui Kegiatan Pembinaan Jaring Mitra Karib di Wilayah Guna Mengoptimalkan Deteksi Dini, Cegah Dini, Temu Cepat Dan Lapor Cepat Bagi Apkowil" ini dibuka langsung oleh Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Denver MH Napu, S.E, M.M serta dihadiri tokoh agama, tokoh masyarakat, tokoh pemuda, Anggota SAR, Senkom, RAPI serta beberapa jaring mitra karib dari berbagai elemen masyarakat Se Kabupaten Temanggung.



Dalam sambutannya, Dandim mengatakan kegiatan ini merupakan program dari Komando Atas yang dilaksanakan dalam rangka terwujudnya hubungan antara prajurit TNI AD dengan masyarakat agar lebih harmonis guna terciptanya kehidupan bermasyarakat yang aman dan tentram serta demi terwujudnya Binter TNI AD yang Adaptif.

"Tujuan diadakannya kegiatan ini untuk mewujudkan Binter TNI AD yang adaptif melalui kegiatan pembinaan jaring mitra karib untuk mengoptimalkan deteksi dini cegah dini, temu cepat dan lapor cepat bagi Apkowil, "ujarnya.

Lebih lanjut disampaikan beliau melalui kegiatan ini diharapkan kepada masyarakat jika ada masalah sekecil apapun agar dapat diberikan informasi kepada Babinsa setempat di wilayah masing-masing.

"Jadi apabila ada informasi langsung saja sampaikan kepada Babinsa yang ada di wilayah karena dari Babinsa itulah kita dapat tau apa permasalahannya dan kendalanya untuk kita cari solusinya, "imbuhnya.

"Saya berharap agar benar – benar dapat diimplementasikan dalam pelaksanaan tugas dan fungsi, sehingga mampu memberikan kontribusi positif untuk mewujudkan Kemanunggalan TNI-Rakyat.Kita sadari bersama bahwa untuk mencapai tugas pokok yang optimal

maka perlu ditingkatkannya hubungan kerja yang harmonis antar jaring dan Babinsanya" ,pungkas Dandim.

Redaktur : Jonathan/Pendim 0706